Echelle de Valdieu

Voies Navigables de France «Les écluses s'offrent une nouvelle jeunesse»

Gomez Technologies a remporté début 2006 un important marché pour l'automatisation des écluses de l'Echelle de Valdieu. Ce programme comprenait la fourniture et l'installation des vérins et des crics électriques pour l'actionnement des portes des écluses ainsi que l'étude et la réalisation des armoires d'automatisme. Une attention particulière a été portée sur l'environnement avec la mise en place de 4 coffrets électriques communiquants avec un réseau ASIBus.



Ce chantier d'un million d'euros démarré en 2006 se poursuivra en 2007. Il fait appel à toutes les compétences de Gomez Technologies:

- bureau d'études automatisme.
- bureau d'études chantier industriel,
- programmation d'automates programmables et de consoles de commande,
- câblage d'armoires électriques,
- réalisation du chantier.

Le déroulement des opérations, supervisé par Lionel Quinnez (chargé d'affaires automatisme) s'est caractérisé par le respect des délais et des engagements techniques contractuels.



